



VISITA DE CORTESIA. Directivos de la Asociación Salvadoreña de Vehículos visitaron a EL DIARIO DE HOY para conocer las modernas instalaciones. Izq. a derecha: Sres. José Tomás Morales, René Antonio Coronado, René Nulha Macay, José Roberto Trabanino, Dña. Celina de Arrieta, Sres. Roberto Mathies Hill y Francisco Marchesini.

Siglo XXI Hallará País en Ruta al Desastre Ecológico

“Estamos a pocos años del Siglo XXI, con un territorio erosionado y sin asomo de cambiar nuestra tecnología; de seguir así, vamos directo al desastre”.

Así lo manifiesta el conservacionista Alberto Hellebuyck, al señalar que “los salvadoreños nos protegemos contra cualquier enfermedad, buscando la medicina; nos cuidamos de los peligros, buscando el refugio; pero nos olvidamos de

la amenaza más grande que puede destruir nuestra propia vida: el desaparecimiento de nuestros medios de subsistencia”.

Dice el directivo de la Asociación Amigos de la Tierra que por la erosión, las lluvias y los deslaves, la tierra fértil desaparece cada día, cada minuto.

El señor Hellebuyck

participó en el seminario de la Sociedad de Ingenieros Agrónomos de El Salvador (SIADES), que se realizó en esta capital con motivo de la celebración de la Semana del Ingeniero Agrónomo.

Señala el ecologista que desde 1907 se han dictado leyes tendentes

—Favor pase a la página 19.

Prevén más Desgracias en la Temporada de Lluvias

Nuevos desbordamientos de ríos y aluviones podrían producirse en diversas zonas del país en el presente invierno, a consecuencia de la desenrenada deforestación, advierten dirigentes de la Unión Nacional Ecológica (UNES).

UNES es una entidad que agrupa a más de diez organizaciones y delegaciones universitarias en procura de la conservación del medio ambiente y los recursos naturales.

Los miembros de UNES, encabezados

—Favor pase a la página 23.

Homenaje a Fundadores de Cooperativa Comerciantes

Los fundadores de la cooperativa de ahorro y crédito ACACES, de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS), serán homenajeados hoy con ocasión de celebrar la entidad su Vigésimo Aniversario de Fundación.

Alfredo Cabezas Castillo, socio fundador, declara que la cooperativa fue fundada en abril 1968 y que presta una gran ayuda económica a más de 800 socios de la micro, pequeña y mediana empresa,

—Favor pase a la página 23.

Otorgan Premio a Prof. Alfonso Vega Retana

En reconocimiento a la destacada labor del profesor Alfonso Vega Retana en el campo educativo, la Asociación Salvadoreña de Instituciones Educativas Privadas (ASIEP) le otorgó ayer un diploma de reconocimiento y medalla al mérito en

un solemne acto en el Teatro Nacional.

ASIEP está formada por los directores de colegios e institutos privados. El premio correspondiente al año 1987 se lo entregaron a otro profesor de gene-

—Favor pase a la página 15.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 48.

Reintegran Comisión que Investigará Corruptela

La Asamblea Legislativa aprobó ayer por 54 votos la reintegración del organismo parlamentario que investigará la corruptela pública, iniciando su labor con el caso de la Comisión Nacional de Restauración de Areas (CONARA).

En la sesión plenaria, el presidente de la Asamblea, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, leyó la nómina de diputados que fueron propuestos por las tres fracciones parlamentarias —ARENA, PDC y PCN— para que integren la Comisión Espe-

cial Investigadora de la Corrupción.

Los seis miembros propietarios de la Comisión son el Cnel. Sifigredo Ochoa Pérez, Dr. Jaime Romero Ventura y el Ing. Rafael Montal-

vo, del Partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA); Romualdo Marroquin y David Avelar, del PDC, y Ernesto Kuri, del

—Favor pase a la página 48.

Reubicarán a Vendedoras de San Marcos en Mercado

Vendedoras que representan una importante fuerza económica de la ciudad de San Marcos, serán alojadas en un nuevo y cómodo mercado después de permanecer en la calle 25 de Abril de la localidad a

raíz del terremoto de 1986.

Ayer se llevó a cabo la colocación simbólica de la primera piedra en una ceremonia encabezada por el alcalde de

—Favor pase a la página 19.

ASPM Exhibirá Cortos Publicitarios de E.U.

Setenta y cinco películas comerciales a color serán exhibidas el próximo miércoles 29 a las ocho de la noche, en el cine Caribe, por la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Mercadeo (ASPM).

Los mejores comerciales de la televisión

de los Estados Unidos “Advertising Age 1987”, serán exhibidas en pantalla panorámica para promover las disciplinas de mercadeo entre los asociados de ASPM y personas interesadas en publicidad, ventas, investiga-

—Favor pase a la página 49.

Dice CASALCO:

Pese a Millonaria Ayuda no Realiza Obras Gobierno

Pese a la ayuda millonaria que recibió el gobierno después del terremoto de 1986 para realizar obras de beneficio público como escuelas, mercados y hospitales, hasta la fecha se trata de expectativas sin fundamento, ya que el gobierno no tiene proyectos específicos por desarrollar.

Así lo manifiestan directivos de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción (CASALCO), al señalar que en 1987 hubo una reducida inversión

del Estado en obras públicas, mientras este año la situación es más grave pues el Presupuesto General de la Nación únicamente contempla el 0.5 por ciento como inversión para contratos generales.

El sismo destruyó más de medio centenar de escuelas del área metropolitana de San Salvador, el hospital Benjamín Bloom, dañó el Rosales y el de Maternidad, dejó inhabilitados los mercados Tineti, San Miguelito y el

pabellón número 8 del Mercado Central, así como centenares de viviendas del Fondo Social para la Vivienda, INPEP y multifamiliares del IVU, edificios públicos como el Banco Central de Reserva, Dirección General de Migración, Ministerio de Justicia y otros.

Declaran los directivos de CASALCO que la ayuda económica que llegó a El Salvador creó expectativas de reactivación en el sector de la

—Favor pase a la página 23.



GOBIERNO NO REALIZA OBRAS. Pese a la millonaria ayuda que recibió el país después del terremoto, el gobierno democristiano no ha construido obras públicas como escuelas, hospitales y mercados, dicen directivos de la Cámara de la Industria de la Construcción. Izq. a derecha: Samuel Alvaro Guevara, Moisés Harrouch, Carlos Cromeyer, Pdte., y Mauricio Alvarenga.



“PROFESOR MERITISIMO”. La Asociación de Instituciones Educativas Privadas (ASIEP) designó “Profesor Meritísimo” a Alfonso Vega Retana, director del Instituto Miguel de Cervantes, entregándole medalla de reconocimiento y diploma de honor. Izq. a derecha: Prof. José Antonio Campos, Santiago Echegoyén, Ernesto Revelo Borja, Retana Vega, Sra. Marta de Vega y Dra. Hilda Navas de Rodríguez.